

# Sport

**WECHSEL PERFEKT: BREMEN  
HOLT KRUSE ZURÜCK**

→ SPORT, SEITE 25



## Klootschießer messen sich in Utgast

**FRIESENSPORT** Gerd-Gerdes-Pokal wird zum 37. Mal ausgeworfen – Aurich startet als Titelverteidiger

Vergleich in allen Altersklassen von der E-Jugend bis zu den Männern II. Teams aus Friedeburg und Wittmund mit guten Chancen.

VON JOCHEN SCHRIEVERS

**UTGAST** – 101,50 Meter – mit dieser Weite schrieb der Utgaster Gerd Gerdes Geschichte. Er war damit 1935 der Erste, der mit dem Klot mehr als 100 Meter weit warf. Zu Ehren des Ausnahme-Friesensportlers findet seit vielen Jahren das Klootschießer-Turnier um den Gerd-Gerdes-Pokal statt. Am Freitag um 19.30 Uhr ist es wieder soweit. Zum 37. Mal greifen dann Werfer auf der Anlage in Utgast zu den Kugeln.

Geworfen wird in den Altersklassen der Jugend E bis zu den Männern II. Die Organisatoren bauen wieder mehrere Bahnen nebeneinander auf, sodass die Werfer der einzelnen Altersklassen im direkten Vergleich gegeneinander antreten können. Zudem wird den Zuschauern so ein kurzweiliger Friesensportabend garantiert.

Entscheidend ist dabei



Am Freitag gehen die Klootschießer beim Gerd-Gerdes-Pokal auf der Anlage in Utgast wieder übers Brett.

BILD: JOCHEN SCHRIEVERS

nicht nur die Leistung der einzelnen Werfer. In einem Punktesystem werden die Starter

aller Altersklassen gewertet. Dadurch ist ein Vergleich der einzelnen Kreisverbände

möglich. Als Titelverteidiger treten die Friesensportler aus dem Kreisverband Aurich an.

Auch am Freitag werden die Auricher als heiße Kandidaten auf den Gesamtsieg gehandelt. Doch auch die Klootschießer aus Friedeburg und Wittmund wollen den Aurichern die Trophäe streitig machen.

Damit die Zuschauer auf dem Gerd-Gerdes-Platz immer bestens informiert sind, werden die einzelnen Würfe und Weiten direkt kommentiert.

Die Veranstalter des Kreisverbandes Esens und die Ausrichter des KBV „Fresena“ Utgast hoffen wieder auf zahlreiche Käkler und Mäkler, die ihre Favoriten anfeuern. Mit Weiten, wie sie Gerd Gerdes geworfen hat, ist zwar nicht zu rechnen, dennoch lässt die Anlage in Utgast erstklassige Leistungen zu.

Würfe von mehr als 100 Metern sind bisher nur wenigen Friesensportlern gelungen. Nach Gerd Gerdes schafften dies lediglich Martin Siefken, Harm Henkel, Hans-Georg Bohlken und Stefan Albarus. Letzterer hält nach wie vor den Rekord. 1996 warf der Norder den 475 Gramm schweren Klot auf 106,20 Meter.

→ Mehr Infos unter [www.kbv-utgast.de](http://www.kbv-utgast.de)